



Cubainformación.- Este miércoles 15 de junio, fue presentada la película documental “Tarará, la historia de Chernóbil en Cuba”, producida en el año 2021, de manera simultánea en Catalunya y Euskal Herria.

En Vilanova i la Geltrú, en el Centro Social cooperativo de Cal Trajo, se realizó un video fórum, organizado por Endavant y Arran, organizaciones de la izquierda independentista y anticapitalista de esta localidad y contó con el apoyo y ponentes de Ítaca-Organización internacionalista dels Països Catalans, de la coordinadora catalana de solidaridad con Cuba, Defensem Cuba, y del Casal de Amistad Cuba-Garraff Camilo Cienfuegos.

En Bilbao, en la sala Zirika, la proyección contó con la presencia de su director Ernesto Fontán y su productora ejecutiva Tatiana Nemecek, ambos de Argentina. El acto fue organizado por Askapena, Boltxe, Euskadi-Cuba y Cuba Va (Italia).

En ambas localidades se realizó un interesante debate sobre Cuba, la Revolución y la solidaridad internacionalista cubana, con la presencia, en ambos espacios, de una treintena de personas.

El documental sorprende, desde el punto de vista artístico, por su calidad cinematográfica y su cuidada estética. Y en cuanto al contenido, ofrece una panorámica histórica de la Revolución cubana, tomando como hilo conductor la historia de las niñas y niños de Chernóbil. Una obra maestra de la pedagogía internacionalista.

"Tarará" nos acerca a la hermosa expresión de ternura que mostró el pueblo de Cuba hacia más de 26 mil niños y niñas que fueron acogidos por la Revolución, mientras que la Europa rica y las grandes potencias occidentales no ofrecían ningún tipo de ayuda.

La película también nos acerca a otras expresiones de solidaridad de Cuba hacia gran parte de los países del Sur Global, con sus brigadas médicas internacionalistas, las miles de becas de medicina que otorga a jóvenes estudiantes, así como la increíble solidaridad que ha prestado el Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, cuerpo sanitario cubano que ha enfrentado 16 inundaciones, 8 huracanes, 8 terremotos y 4 epidemias, entre ellas la epidemia del Covid-19 y la del ébola.

Mientras las grandes potencias occidentales envían bombas y provocan guerras, Cuba envía médicos y salva vidas.

Vilanova i la Geltrú



Bilbao



TARARÁ
LA HISTORIA DE CHERNÓBIL EN CUBA

DOCUMENTAL DE BENITO KORNAN

TARARÁ PELIKULAREN AURKEZPENA.
TXERNOBILEKIKO HAURREN
HARRERA KUBAN
ZUZENDARIEN PARTE HARTZEAREKIN

Zirika herri gunean(Bilbo)
Ekainaren 15. asteazkena 19etan

EUSKADI X CUBA